

Noticias de:



COLORADO

Department of Transportation

Sam Cole, Director de Comunicaciones de CDOT
303.859.1304 | sam.cole@state.co.us

29 de junio de 2023

El fin de semana del 4 de julio incluye mayor vigilancia de conductores afectados por alcohol o drogas

Se ofrecerán descuentos de \$10 para viajes en Uber dentro del estado

Colorado – Mientras que las personas en Colorado se preparan para un fin de semana largo de viajes y celebraciones, el Departamento de Transporte de Colorado, la Patrulla Estatal de Colorado (CSP) y los organismos de seguridad locales están dando inicio al periodo de refuerzo de la vigilancia de DUI del fin de semana del cuatro de julio. El objetivo de la campaña es sacar a los conductores ebrios o drogados de las carreteras de Colorado y alentar a que todos lleguen a su destino de manera segura y sobria. El periodo de refuerzo de la vigilancia se extiende del 1 al 5 de julio.

En los últimos cinco años, el 52 % (23) de todas las muertes en carretera (44) ocurridas durante el periodo de información del feriado del Día de la Independencia fueron protagonizadas por presuntos conductores afectados para manejar por el consumo de alcohol o drogas.

Para salvar vidas este fin de semana festivo, el Departamento de Transporte de Colorado, la Asociación Gubernamental de Seguridad en la Autopistas (GHSA) y Uber ofrecerán créditos para viajes en Uber como una alternativa segura y sobria a conducir bajo los efectos de drogas y alcohol. Los créditos para viajes de \$10 están disponibles en todo el estado, se ofrecen hasta agotar existencias y pueden canjearse utilizando el código "SAFE4JULY" en la aplicación de Uber desde el 29 de junio a las 5:00 p. m. hasta el 5 de julio a las 11:59 p. m. Para aplicar el crédito directamente a la aplicación de Uber desde un dispositivo móvil, [haga clic aquí](#).

“El verano está en pleno apogeo y las carreteras se están llenando. Por eso, asegúrese de tener un plan para llegar con un conductor sobrio si su día de actividades incluye alcohol o marihuana”, señala el Coronel Matthew C. Packard, Jefe de la Patrulla Estatal de Colorado (CSP). “Cuando maneja bajo el efecto de alcohol o drogas, se pone en peligro a usted mismo y a otras personas. Manejar bajo el efecto de alcohol o drogas nunca es la mejor opción. Es egoísta. Asegúrese de llegar a su destino con un conductor sobrio”.

Se realizaron 1,486 arrestos por DUI durante el periodo festivo del 4 de julio de 2019 a 2021. El reciente periodo de refuerzo de la vigilancia de Summer Blitz concluyó con 300 arrestos, lo que eleva a 2,655 el número total informado de arrestos por DUI durante los periodos de refuerzo de la vigilancia de 2023.



“Establezca un plan cada vez que salga”, explica Darrell Lingk, Director de la Oficina de Seguridad en el Transporte de CDOT. “Por lo general, vemos un aumento en los casos de conducción bajo los efectos de drogas y alcohol durante los 100 días más mortíferos del verano. No se convierta en una estadística; planifique volver a casa con un conductor sobrio y no tendrá que preocuparse por manejar bajo el efecto de alcohol o drogas”.

Un solo trago ya es suficiente para afectar a una persona; según la Administración Nacional de Seguridad de Tráfico en Carreteras, en 2021 murieron 2,226 personas en choques relacionados con el alcohol en los que el conductor tenía una concentración de alcohol en la sangre de 0.01 a 0.07. Durante el fin de semana festivo, las personas en Colorado pueden prepararse haciendo lo siguiente para regresar a casa de manera sobria:

- Usar servicios de viaje o transporte público.
- Llamar a un amigo sobrio.
- Designar a un conductor sobrio.
- Usar servicios de transporte compartido hasta su destino y dejar el carro en casa.

“Los estudios han demostrado que Uber puede contribuir a reducir el número de muertes por accidentes de tráfico relacionados con el alcohol y es más importante que nunca ofrecerles a las personas en Colorado más opciones para que puedan planificar con anticipación, tomar mejores decisiones y evitar conducir bajo los efectos de drogas y alcohol”, explica Harry Hartfield, Gerente Sénior de Asuntos Públicos de Uber. “Nos enorgullece asociarnos con CDOT para ayudar a mantener seguras las carreteras de Colorado y ayudar a las personas a tomar decisiones inteligentes”.

Para obtener información sobre las estadísticas anuales de choques y muertes en Colorado relacionados con la conducción bajo los efectos de drogas y alcohol, visite codot.gov/safety/traffic-safety/data-analysis/fatal-crash-data. Para conocer los planes de los organismos de seguridad locales, visite codot.gov/safety/traffic-safety-reporting-portal.

Información sobre The Heat Is On

La Oficina de Seguridad en las Carreteras de CDOT suministra fondos a los organismos de seguridad de Colorado para la vigilancia del cumplimiento de la ley de no conducir bajo los efectos de drogas y alcohol, y para campañas educativas y de concientización. La campaña The Heat is On está en efecto durante todo el

año con 16 periodos específicos de vigilancia de alta visibilidad enfocados en días festivos nacionales y eventos públicos importantes. Los periodos de mayor vigilancia pueden incluir puntos de control de sobriedad, concentración de patrullas en ciertas áreas y un mayor número de policías y patrulleros de turno dedicados a la vigilancia de conductores bajo los efectos de drogas y alcohol. Para encontrar más detalles sobre la campaña, incluidos los planes de vigilancia de conductores bajo los efectos de drogas y alcohol, el número total de arrestos y consejos de seguridad, visite la página web HeatIsOnColorado.com. Puede encontrar más información sobre las leyes que se aplican a DUI en Colorado en la página web NoDUIColorado.org. Obtenga más información sobre la dedicación de CDOT para mantener seguras las carreteras de Colorado, incluidas sus metas de vigilancia de conductores bajo los efectos de drogas y alcohol, estadísticas sobre arrestos e información sobre la seguridad en la página web codot.gov/safety.

Los choques no son accidentes

Nota para los reporteros: un choque no es un accidente, ya que un choque se puede prevenir. Agradecemos su colaboración en usar la palabra "choque" en vez de "accidente" en su reportaje.

Información sobre CDOT

La misión del Departamento de Transporte de Colorado es brindar el mejor sistema de transporte multimodal que traslade de la manera más efectiva y segura a personas, productos e información. El departamento administra más de 23,000 millas de carriles de autopistas, más de 3,400 puentes y 35 pasos de montaña. Nuestro equipo de empleados trabaja incansablemente para reducir la tasa y severidad de choques y mejorar la seguridad de todos los modos de transporte. CDOT aprovecha su asociación con una variedad de organizaciones privadas y públicas. También maneja el servicio de autobús expreso interregional Bustang. Encuentre más detalles en codot.gov.

###